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常滑市→東海市コース 15㎞ 参加220名（計2,350名）

「アピール：核兵器のない世界を」の署名264筆（計1,130筆）

沿道募金25,295円（計134,416円）・行進ペナント６本

原爆症認定集団訴訟原告、甲斐昭さんが参加！「すべての原告が

救済されるまでがんばります！」と発言！本日も、昨日に続き、

被爆者アピールを参加者一同で確認し、厚労大臣に送付！

本日は、常滑市長、知多市長と、自治体のトップが出発集会に参加して、平和・核兵器廃絶の訴

え。「ともに、核兵器廃絶のために頑張りましょう」。行進は名鉄大野町駅から朝倉駅まで電車で移

動する変則コースですが、昼の知多市役所の集会、まとめの東海市役所の集会と北朝鮮の核実験の

不安材料はありますが、オバマ氏の核兵器廃絶発言を NPT 会議を通じて実現したいとの想いが行進

者から強く感じられました。

●市長の参加も得て、常滑市役所前の出発集会を150人で開催
－全自治体キャラバンの報告、努力を大きく評価、さらに前進を求めて－

出発式である常滑市役所に

は約 150 名の行進者が参加さ

れ、常滑市長の片岡さんより

「核廃絶は人類の願い、この

運動をみなさんに知ってもら

えるようにがんばって欲し

い」。原告の甲斐昭さんから

は「集団訴訟 18 連勝、引き

続き支援のお願いします、核兵器廃絶の願いをオバマ大統領に伝えよう！」の発言に続き、めいき

ん生協組合員の山本さんより、「6.4常滑・東海コース怒りのアピール」として、原爆認定集団訴訟、5

月 28日の判決を受けての厚生労働省の姿勢に対し原告の救済を訴えました。

＜特徴的なこと＞＊大府市：戦争についての話を子どもたちにする（小学校によって）。東海市：

中学２年生全員を沖縄へ体験・平和学習のためにツアーを実施して２年目。アンケートをとって広

報に載せる。＊半田市：８月にパネルの展示。北朝鮮に抗議文を送付。中学生の代表を広島に派遣。

＊東浦町：５市５町の先進的自治体。署名、募金、ペナント、すべて町当局、議会側 OK。＊阿久

比町：北朝鮮に抗議文を送付。中学生 8-10 人を広島へ。学校、公民館で報告会をする。＊武豊町：

８月にパネル展。役場の封筒に「非核都市宣言」。植樹（被爆した「くすのきの子」、一昨年）。長

崎から借りてパネル展。＊美浜町：6-9月にパネル展。

☆東浦町以外に、南知多町（協賛金）、美浜町（協賛金）、武豊町・町議会（協賛金・ペナント）を

いただきました。

●知多市役所でも市長が参加



知多市では、常滑市同様に加藤市長が参加し、激励。地元

である、原告の甲斐昭さんも力強く挨拶されました。

●まとめの会－東海市役所にて
まとめの会はめいきん生協の組合員さんの山下さんの司会

ではじまりました。行進者の中で赤ちゃんを抱いた若い男性

は「以前は核抑止論者だったが、子どもが生まれ、この子ど

ものためにも核兵器は廃絶するしかないと思い、公家縁道公

園からここまで歩いた。子どもにも平和の想いを伝えたい」との言葉があり運動の広がりを感じま

した。また、通し行進者全員が壇上に上がって挨拶と感想を述べました。その中で田中さんは「今

年はせっかく歩くのだから、道行く人に一歩でも一緒に歩くように働きかけをしている。今日まで 5

日間で 2 人、3 人、2 人、10 人と続き、本日はビールを飲んでいた 2 人の男性に声をかけ、一緒に

歩くことができた。イチローのように記録を更新したい」と目標を持って取り組んでいました。

めいきん生協 K センターの安井さんは、署名・募金隊でがんばりました。午前中は「署名はして

いただけたが、募金が・・昼からがんばります！と力強く応えてくれましたが、まとめの会では全

体の場で発言し、「戦後 50 年以上経っているが、まだ戦争が

なくなっていない。一人ひとりの力が大切。みんなでがんば

りましょう！」と参加者に呼びかけました。めいきんの代表

として虫明さんより、「今日の天気のように核兵器廃絶に向

けてがんばっていきたい。5 月 28 日の東京の原爆症認定集団

訴訟では雨の中、

みなさん大変がん

ばって元気に訴え

ていた。私たちも

負けてはいけな

い。」とアピールされていました。

最後に、「青い空は」を全員合唱して散会。

※接待は南医療生協。冷たいお茶と多種類の飴を用意し

てくれました。

６／５（金）のコース
名古屋市役所→→→→→→→→→→柳原商店街（通過）→→志賀公園（休憩）→→→
８：１０～８：３５ ８：４０出発 ９：１０ ９：４０～９：５０
庄内通駅（通過）→庄内緑地公園（休憩）→→→北名古屋市文化勤労会館（北名古屋
１０：１０ １０：４０～１０：５０ １２：５０～１３：４０
市・昼食）→→永遠の塔→→→→→→→→生田橋（休憩）→→→岩倉市役所・終結集会

１３：４０～１４：００ １４：３０ごろ １５：３０～１６：００
（別コースの表敬訪問）

名古屋市→→→→→→→→愛知県
訪問時間 ９：１５～１０：１５ １０：４５～１１：４５

清須市→→→春日町→→→豊山町
訪問時間 ９：３０ １０：１０ １０：５０ ※各20分訪問

－平和行進のよろこび④－今年の平和行

進は先頭にトントンと昔のうちわ太鼓の

ような音が響いている。全国通し行進者

の松本さんが太鼓を打ちながら行進者を

励ましてくれているからだ。オールド平

和行進者には、何よりもありがたい。な

つかしい励ましとなっている。（H･N）

日進市と東郷町の訪問メモ＜平和委員会の片岡さんと矢野さんより＞
＊日進市：（久しぶりの表敬訪問）…このような経験がないので市としてどのように対応するか

戸惑ったことも確かで、今日の申し入れを受けて今まで以上に真剣に検討したいと返答。市は非

核平和都市宣言自治体として、市民と共同して毎年平和の集いを開いており、日本非核自治体協

議会にも加入している。＊東郷町：（ここも久しぶりの表敬訪問）地元の方を含め９人が参加しま

した。平和行進への対応や非核平和行政について県内各自治体のとりくみを紹介すると、真剣な

面持ちで聞き入り、小中学生の被爆者の体験聞きとりなど、教育行政の懇談がされました。要請

については充分に検討することができなかったとするものの、今後検討していきたいと。




